



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Sparkasse Mittelfranken-Süd ehrte 75 Mitarbeiter für langjähriges Engagement

September 2016



Unsere Jubilare aus dem Weißenburger Raum

Im festlichen Ambiente der Burg Wernfels wurden 75 unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Treue zur Sparkasse Mittelfranken-Süd geehrt. Im Mittelpunkt standen an diesem Abend Jubilare, die 10, 20, 25, 30, 35, 40 und unglaubliche 45 Jahre die Sparkasse mitgeprägt haben.

Vorstandsvorsitzender Jürgen Rohmer und Personalratsvorsitzende Kornelia Goth ließen im Zeitraffer 45 Jahre Welt- und Sparkassengeschichte Revue passieren und erinnerten an so manche Begebenheit und Kuriosität aus vergangenen Zeiten.

„Es ist nicht selbstverständlich, dass sich Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über so viele Jahre engagiert für ein Unternehmen einsetzen. Gerade in unserer schnelllebigen Zeit ist eine so lange Treue etwas Besonderes“, so Jürgen Rohmer.



www.spkmfrs.de

News und Aktuelles
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Seite 2



... aus dem Schwabacher Raum



... aus dem Roth/Hilpoltsteiner Raum